
Wieder sehr heiße Segeltage in Unterschneidheim.

Samstag, 08. Juli
Am Samstag waren wir nur zu dritt, Norbert,Peter und ich.
Auf jeden Fall hatten wir auch diesmal bei einer halb gefüllten Liegewiese keinerlei Probleme
mit den Badegästen! Auch wenn die Wirtin behauptet hat, wir würden zu schimpfen 
anfangen, wenn Badegäste den Booten zu nahe kommen. 
Stimmt nicht, ich war ja immer dabei. Bei uns hat sich niemand beschwert. 

Sonntag, 09. Juli
Es hatte sich noch ein Teilnehmer aus dem Raum Stuttgart gemeldet.
Wir haben die Bojen nicht erst ausgelegt. Er kam auch nicht.
Dann haben wir das Ruderboot in den geliehenen Anhänger geladen und sind um 12 Uhr 
heim gefahren.
Die Wirtin der „Hütte am See“ hat uns die Unterstellmöglichkeit für das Ruderboot und
unser Material gekündigt!
Jetzt müssen wir eine andere Möglichkeit finden, das alles unterzubringen.
Wir werden es in der Garage von Gabi zwischenlagern.

Wir haben das Untergeschoß der „Hütte am See“ am 09.07.2023 komplett ausgeräumt.

Wir haben vor, uns einen Anhänger zu kaufen, auf dem unser Ruderboot Platz hat,
mit Spriegel und Plane, das wird uns ca. 2500€ kosten.
Der Vorstand der VdMYS hat signalisiert, dass sie uns mit einem Zuschuss unterstützen 
wollen, dass das Revier Unterschneidheim auf Grund der neuen Entwicklung 
trotzdem nicht sterben muss!

Wir haben vor, nur noch RC-Regatten zu veranstalten, wenn die Wirtin offiziell geschlossen 
hat. Das heißt: März, April, evtl. Mai, vielleicht noch Ende September, Oktober, November. 
Den Sommer über sowieso nicht mehr (für die Sommerferien haben wir sowieso ein „Verbot“ 
von der Wirtin). Bei den in Zukunft in den Sommermonaten zu erwartenden mehr und mehr 
heißen Tagen wird zu viel Badebetrieb sein, da macht es auch keinen Sinn, eine RC-Regatta 
veranstalten zu wollen.
Dann werden die möglichen Termine im Jahr im Hinblick auf die anderen Reviere in 
Deutschland noch weniger werden.

Danke an die Gemeinde Unterschneidheim, dass sie uns bei der Ausrichtung 
von unseren Veranstaltungen unterstützt hat und dass wir dieses fürs RC-
Segeln hervorragend geeignete Revier -vielleicht- auch weiterhin nutzen dürfen.

Ich habe eine e-mail an Herrn Bürgermeister Joas (USH) geschrieben, in der nach der 
Zukunft des RC-Segels in USH gefragt habe. 
Eine Antwort habe ich bis jetzt (30.07.) noch nicht erhalten.

Seglerische Grüße
Walter


